

EL DIFÍCIL TRANSITO AL NIVEL UNIVERSITARIO

EL DEPARTAMENTO DE INGRESO

El Departamento de Ingreso, creado en 1976, tiene por objetivo presentar desde el inicio los pilares espirituales que fundamentan a la Universidad del Salvador, mostrando a los aspirantes que los estudios universitarios son algo más que una sencilla elección profesional, ya que, sobre todo, exigen, una profunda vocación humana integral que se alimente y enriquezca a partir de una visión trascendente del hombre. En

este sentido, se pretende familiarizar a la población potencial del Ingreso con esta imagen propia y peculiar, para posibilitar una elección libre y consciente. Estos objetivos se afianzan durante el primer año, con una



tarea en la que participan los estamentos significativos del quehacer universitario. Asimismo se ha logrado una mayor eficiencia en nuestro sistema de ingreso, que de esta manera contribuye a realizar una imagen de la Institución que pone al Hombre en primer lugar, sirviéndolo personalmente.

Para el logro de los objetivos consignados, el Departamento de Ingreso cuenta con tres grandes áreas: Ambientación Universitaria, Orientación Universitaria y Promoción Externa.

La Universidad del Salvador crea los Cursos de Ambientación Universitaria con la inquietud de conocer los intereses de los aspirantes, ponerlos en contacto con la realidad universitaria y presentarles el sentido que orienta e inspira nuestra tarea educadora en particular. ■

"Nuestra Universidad ha generado y genera un pensamiento científico-tecnológico que necesita de medios a través de los cuales hacerse presente en el ámbito teórico de la nación."
(Locales de venta de Ediciones de la Universidad del Salvador).

